



Kenia López Rabadán se reunirá con Guadalupe Taddei ante el avance de la reforma electoral

La diputada del PAN reiteró que el Congreso de la Unión es el único que puede definir leyes en México



Por Jacqueline Viedma



La presidenta de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, anunció **una reunión clave con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE)**, **Guadalupe Taddei**, para dialogar sobre los principios que regirán la inminente **re-forma electoral** en México.

El encuentro busca establecer **coincidencias entre el decálogo propuesto por la diputada y las iniciativas impulsadas por el INE**, en un momento de alta tensión política y expectativa social por los cambios que podrían redefinir el proceso democrático del país. Así lo informó López Rabadán al inicio de la sesión de la **Comisión Permanente** este 14 de enero de 2026.

Diálogo entre el Congreso y el INE por la reforma electoral

Como parte de la agenda legislativa, López Rabadán dio a conocer que la reunión con Guadalupe Taddei se realizará este **próximo 15 de enero a las 10:00 horas en las oficinas del INE**.

El objetivo es discutir la propuesta que el INE envió a la Comisión del Ejecutivo y el decálogo de principios electorales presentado por la diputada. En entrevista con medios, la legisladora del PAN destacó que existe un alto grado de coincidencia en ocho de los diez puntos planteados en ambos documentos, especialmente en temas como la **equidad en la contienda, el rechazo al uso de recursos públicos con fines electorales** y la **defensa del principio de proporcionalidad del voto**.